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「校長與學生有約」紀錄 
 

 
 

壹、 時間：109年 11月 18日上午 10時 10分 

貳、 地點：學生活動中心會議室 

參、 主持人：翁校長進坪 

肆、 主席致詞： 

伍、 綜合座談： 

一、會前彙整 

編號 提案學生 問  題 有關單位 單位回覆 

1 
餐旅四甲 
許桂珍 

社團是否能真正有意義之使用，不

管是種類或是資源，大學很重要的

一部分學分。 

課指組 

校方在校園社團的立場

主要以輔助各為同學為

主，若是同學發現學校

社團種類較為不足，未

來也希望各位同學能更

積極向校方申請，課指

組這邊也會更主動去關

懷同學在社團的部份，

鼓勵並輔導同學創辦社

團，若是需要任何幫助

也盡量提出來，校方一

定會盡力幫助同學。 

2 
資工四甲 
彭馨誼 

1. 關於北側門鑰匙官張，學生壓學

生證即可申請，但警衛卻不給

借，溝通近半小時才用司機駕駛

證才換成功。那如果用司機的駕

駛證，駕駛如果不見誰要負責

呢？用學生證抵押會好一些呢？ 
2. 利用下課時間彩排卻被夜間部職

員咆哮，還是希望老師能好好與

我們溝通，我們也有派人至教學 
大樓巡，也有詢問正在自習的學

生，影響確實沒有很大，還是能

好好與我們反映音樂的部分，我

們也不會不去理會 

課指組 

總務長:關於這部分與當

事警衛理解過後，發現警

衛是有部份情況是不清

楚的，因此有對相關情形

再對警衛加以訓練並協

調，未來不會發生類似情

形發生，也會往學生證即

可換鑰匙的方向實施。未

來也期望能推動校外車

輛進入校園能夠酌收費

用，避免發生更多違規情

形而置之不理的情況發

生，學校管控也會加強執

行。 
校長:而第二個問題可能

是與當時夜間部同仁有

點誤會，透過溝通，事件



也完整結束，未來校長也

會再規劃一些地點供學

校社團表演與練習之處。 

3 
餐旅四甲 
張庭維 

到校園裡需不需要戴口罩？好像有

強制規定但很少人遵守。 
身健中心 

戴口罩的部分建議在未

保持社交距離 1.5 公尺

的時候配戴，護理師也

在研擬是否能再加強配

戴口罩的宣導，或搭配

上懲處能夠加強同學戴

口罩的觀念。 

4 
食科一甲 

田駿恩 

請問學校會彌補我們住在采二、碧

二舊宿舍的同學嗎，住宿費「相

同」但床型卻兩樣情真的蠻傻眼

的。  

生輔組宿

舍 

本校的床型每年都會定

期更換一部份，同學所

住的宿舍也是透過抽籤

決定，並非刻意，今年

的寒假會將床型全數更

新。 
校長:由於更新床鋪金額

太過龐大，因此學校決

議透過寒暑假慢慢更

新，在今年寒假將會全

數更換完畢，未來不會

發生此問題。 

5 
電信一甲 

林秉翰 

碧海宿舍一樓，靠近機車棚那側的

房間，一到晚上 12 點至凌晨 2：30
之間，會有人在機車棚抽菸，菸味

會從冷氣的管線與窗戶的接口跑進

來，困擾好幾天了！ 

生輔組宿

舍 

這部分已和宿舍相關管

理人員溝通，並加以處

理相關事件，目前已無

任何問題。 

6 
電機三甲 
李昆霈 

海科大樓機車車位不足，汽車停車

格閒置。 
總務處 

總務長:本校機車停車位

估算約有 1800 位,應夠

足以應付全校停車位，

若是發現停車位不足，

希望各位同學能夠走點

路，不要貪圖方便而只

停靠較近的停車位，而

表示機車位的不夠。在

汽車停車格的規劃中，

依據法律規定，每個建

築物都會固定規劃一定

數量的停車格，而學校

也是按照規定，並沒有

多設置的情形，剛好符

合。 



7 
食科四甲 

郭巧寧 

認為學校的緩速坡太多了,以致於騎

車很危險,要轉彎處有緩速坡 風大

時很容易跌倒。 
認為學校應該增加更多的無障礙空

間,之前做過輪椅發現,需要坐輪椅的

同學其實非常的不方便又麻煩。 

總務處 

校長:學校設置的緩速坡

還是期望各位同學能夠

小心騎車，但有發現同

學仍保持較快車速，校

內安全行駛時速為 20 公

里，期望透過緩速坡的

方式能夠警戒同學的車

速，注意行車安全。本

校的無障礙空間也是學

校非常注重的一環，學

校也有盡力去改善不足

之處，若是同學還是有

發現校園有地方是不足

的歡迎提出來參考，校

方一定會做更完善的無

障礙空間處置。 

8 
電機三甲 

吳駿任 

想請問一下，學校開車的人明明就

沒有那麼多，為什麼不要把汽車停

車格改成機車停車格，機車停車格

明顯少很多。 

總務處 

依上述問題一，學校停

車位是有按照規定所畫

製，因此並無不符合規

定之處。 

9 
資工二甲 

張允瀚 

重新設計班級信箱的用法規定，常

有學長的信被亂放，找不到自己的

信的狀況。 
總務處 

各系的文書方面應由各

系的系辦設立規則，因

此文書組在收到師生信

件方面的話會以系為單

位，放置在各系信箱櫃

裡，各系助理收取信件

後，或許能夠加以分類

並分發。 

10 
資工四甲 

洪政鎰 

高年級生課程被當，但系上老師好

像沒有開課的意願，意思是只能等

延畢嗎？ 
教務處 

目前在與該位同學的處

理程序上，已讓該名同

學隨班附讀重修，因此

未有任何問題。 
承辦人書面回覆： 
本案經教務處承辦人及

系助理連繫洪同學，協助

上網登錄隨低班附讀申

請，並請洪同學前往系辦

公室充分了解開課資訊，

洪同學反應線上表單之

「資料庫管理系統」植為

「資料庫管理系統計」，

是否符合重修需求，查為

誤植，旋即辦理系統表單



更正。 
目前洪同學已線上辦理

隨低班附讀申請，預定

修讀 109-2 資工系開設

「資料庫管理系統」，系

助理亦請洪同學爾後若

有修選課疑義，可面洽

系助理諮詢，避免私訊

未能充分表達，造成誤

解及影響個人權益。 
 
 
 

二、 現場提問（無） 
 
 
 

陸、 主席結論（略） 

柒、散會 
 


